

Debemos consolidar derechos de las niñas y adolescentes: Minerva Martínez



0



12 de Octubre del 2015

Las niñas y las adolescentes son un sector de la población al que debemos proteger y consolidar sus derechos para impactar en la sociedad con una generación de mujeres empoderadas, expresó la

presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza.

La promoción del poder de las niñas y adolescentes, además de garantizar sus derechos promete un futuro equitativo y próspero a la población de mujeres ya que les da la oportunidad de un desarrollo integral como ciudadanas, puntualizó.

En el marco del Día Internacional de la Niña, la Ombudsman llamó al Estado y la población de Nuevo León a proteger a las niñas y adolescentes en Nuevo León para que en su totalidad tengan acceso a la educación, garantía de una vida segura y sana.

Martínez Garza detalló que la importancia de las niñas y las adolescentes en esta conmemoración internacional se debe a la todavía latente desigualdad respecto a los niños, ya que se ha detectado que en la segunda fase de la infancia se dificulta la continuidad de la educación secundaria y superior, así como otras problemáticas como el embarazo adolescentes y la violencia de género.

Comentó que de acuerdo a los objetivos establecidos por las Naciones Unidas, se debe invertir en la salud y la nutrición adecuada durante los años de adolescencia, además de atender la salud reproductiva y sexual y promover la no aceptación de la violencia en todas sus formas de expresión.

La titular de la CEDHNL detalló que en este sentido, el organismo realiza una campaña en contra de la violencia en el noviazgo e implementa un programa sobre la dignidad humana y los derechos de la infancia en escuelas primarias y secundarias de la entidad.